



Acto de graduación Facultad de Enfermería – Universidad de Navarra

13 de junio 2025

III Promoción del Máster Universitario de Práctica Avanzada en Enfermería en Oncología

Discurso de Maria González Iraolagoitia, delegada de la promoción

Ilustrísima Decana de la Facultad de Enfermería, autoridades académicas, queridos docentes, familiares, amigos y todos los que hoy nos acompañan. Muy buenas tardes, y ante todo, agradecerles de corazón por estar aquí, por compartir con nosotros este momento tan especial.

¡Qué emoción ver a tanta gente reunida en un día tan importante para nosotros!

La verdad que he reescrito el discurso casi más veces que el TFM, y siento que por muchas vueltas que le dé me va a costar mucho expresar en un conjunto de palabras todas las emociones que me inundan hoy. No dar este discurso en primera persona del plural me resultaría muy complicado, ya que aparte de ser delegada tengo la suerte de que también me graduo con vosotros.

Hoy es un día que vamos a guardar para siempre, un día que no solo celebramos que hemos terminado un año lleno de esfuerzo, risas, nervios y alguna que otra lágrima, sino también que nos convertimos en enfermeros de práctica avanzada en oncología, y eso nos tiene que llenar de orgullo.

Quiero comenzar felicitando a cada uno de mis compañeros por haber llegado hasta aquí. En especial a aquellos que, además de afrontar los retos del máster, han dedicado tiempo y esfuerzo para cuidar de sus familias. Combinar estudios, responsabilidades familiares y dificultades diarias no es tarea fácil. Sin embargo, vuestra valentía y resiliencia han demostrado que, incluso en medio de las dificultades, podemos seguir adelante con compromiso y con la certeza de que estamos construyendo un futuro para cuidar y acompañar a quienes más lo necesitan.

Vosotros sois el reflejo de lo que significa ser un profesional íntegro y humano. Navi, que razón tenías cuando nos advertiste que este máster sería duro. Y sí, ¡lo ha sido!

Pero lo que realmente importa son las cosas increíbles que hemos ganado estos miércoles y jueves interminables: amigos para toda la vida, risas que alivian los nervios, lágrimas que nos hacen más fuertes, y esa sensación maravillosa de que todo esfuerzo valió la pena.

Porque la enfermería no es solamente una profesión, la enfermería es una forma de entender la vida, es un compromiso constante, es dedicación, es humanidad y es empatía. Ser enfermero es una auténtica vocación de servicio hacia los demás, es estar en primera línea de una situación vulnerable, buscar la manera de aliviar el sufrimiento de una persona que no sabe cómo seguir adelante. Es sujetar manos, dar abrazos a familiares, consolar, escuchar, hacer reír y ser un faro de esperanza para quienes más lo necesitan. Es disfrutar del día a día en equipo, conocer a la persona en su totalidad y hacer que se sienta querida y valorada.

Al cerrar este capítulo y comenzar uno nuevo, llevemos con nosotros no solo el conocimiento adquirido, sino también ese compromiso de marcar una diferencia en la vida de cada paciente que crucemos en nuestro camino. Así que hoy, compañeros, mientras celebramos nuestro logro, también celebremos esa pasión que compartimos.

Quería aprovechar este momento para darle las gracias a todos los profesores que nos han acompañado durante este año. Gracias por toda la paciencia y por todo el cariño con el que habéis aportado vuestros conocimientos. Cuando alguien es un buen docente se nota, pero cuando alguien es una buena persona se nota todavía más. Espero que disfrutéis muchísimo de este acto, y lo toméis como nuestro más sincero agradecimiento para vosotros.

Gracias a Navidad, nuestra directora del Máster. Gracias por confiar en nosotros y por buscar que este aprendizaje nos prepare para ser grandes profesionales de la salud. Sobre todo, gracias por el equipo que has formado, porque las relaciones que hemos ido formando a lo largo de este año, han sido principalmente gracias a ti.

También quiero agradecer a Celia, nuestra madrina de promoción, que nos ha acompañado en este proceso de crecimiento y aprendizaje continuo. Gracias por enseñarnos que la práctica avanzada no es solo un título, sino una actitud, un compromiso con la excelencia y con hacer las cosas con pasión. Gracias por tu energía, por tu ejemplo,

y por hacer que nuestra pasión por la enfermería se multiplique aún más con tus palabras y tu entrega.

Gracias a todo el personal administrativo de la Facultad de Enfermería, en Pamplona, y de todas las secretarías, que con su esfuerzo han organizado los viajes, los horarios, las reservas, y han hecho posible que este año saliera adelante. Gracias por cuidar cada detalle y por hacer que todo pareciera fácil para nosotros.

Por último, queridos compañeros. Me gustaría que miraseis a las filas que nos esperan más atrás:

Queridos familiares, os doy las gracias por haber estado a nuestro lado en cada paso, apoyándonos en los momentos difíciles y celebrando con nosotros cada logro. Particularmente, a mis padres: papá, mamá, gracias por darme la oportunidad de llegar hasta aquí, por luchar conmigo en cada paso y por hacer posible este sueño. Este título también lleva todos vuestros abrazos, este título también lleva vuestro nombre y el de todas las personas que nos siguen acompañando y mirando desde algún otro lugar. Este título es vuestro.

Hoy celebramos, pero también tenemos que recordar que el mundo nos necesita, necesita que seamos la mejor versión de nosotros mismos, atentos, humanos, preparados. No olvidemos nunca porque hemos empezado y sobre todo no perdamos la capacidad de mirar, entender y escuchar.

Gracias por permitirme hablar en nombre de esta maravillosa promoción que he podido compartir. He tenido muchísima suerte de haber vivido esta etapa con vosotros y a vuestro lado. Es un honor para mí estar aquí acompañándoos. Sois todos increíbles y espero que estéis muy orgullosos de vosotros mismos, asique una vez más enhorabuena.

Muchas gracias y buenas tardes.